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Top 5 Einwohnerfragestunde

Frau Albrecht möchte wissen, ob eine Erweiterung der Firma Brüggen geplant ist. In dem Zei-
tungsartikel wurde von einem Hallenneubau, einer Geländeerweiterung und einem Straßen-
neubau berichtet. Frau Albrecht möchte, dass die Bürger mit einbezogen werden.
Frau Lindenau teilt Folgendes mit: Eine Erweiterung der Firma Brüggen ist nicht bekannt. Ein 
Hallenneubau ist in Planung, Details sind nicht bekannt. Zur Straßenplanung gibt es mehrere 
Varianten. Frau Albrecht fragt nach der Entlastung, die durch die Straße erfolgen soll. Durch 
Frau Lindenau wird der ungefähr geplante Verlauf der eventuellen Straße erläutert. Frau Al-
brecht ist der Meinung, dass man nicht für eine Firma extra eine Straße bauen kann. In nach-
folgender Diskussion werden die verschiedenen Meinungen zur Notwendigkeit einer neuen 
Straße ausgetauscht.

Frau Rohr aus Quassel fragt nach dem geplanten Straßenbau in Quassel, durch vorhandene 
Straßenschäden werden bereits auch die Häuser der Einwohner beschädigt. Sie fragt, in wel-
cher Qualität die Straße gebaut wird. Darauf teilt Frau Lindenau mit, dass die Straße eine 
hohe Ausbaustufe erhalten wird, da bekannt ist, dass insbesondere der landwirtschaftliche 
Verkehr die Straße nutzt und eine höhere Belastung der Straße erfolgt. Herr Wein informiert, 
dass eine besonders solide Aufbauhöhe erfolgen soll, mit insgesamt 45 cm Gesamtaufbau in 
Asphaltbauweise und 4,50 Metern Gesamtbreite. Frau Rohr fragt nach einer Geschwindigkeits-
begrenzung. Hier antwortet Herr Wein, dass die Verwaltung einen entsprechenden Antrag bei 
der Straßenverkehrsbehörde stellen kann, nachdem die Straße gebaut ist.

Es wurden keine weiteren Anfragen gestellt.
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